
邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和元年 7月 22 日（月）午前 9時 30分

閉会年月日時刻 令和元年 7月 22 日（月）午前 11時 3分

開会の場所 邑楽町役場 2階 204 会議室

議案事項 議案第 18号 令和 2年度使用教科用図書の採択について

その他

１）邑楽町公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条

例（案）について

２）平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について

３）町内中学校における夏季休業中の「行事をもたない週」につい

て

４）町内小中学校運動会・体育祭について

５）令和元年 8月行事予定について

６）次回教育委員会について

７）その他

出席者

教 育 長 藤江 利久

委 員 黒澤 幸男

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

説明員

学校教育課長 中繁 正浩

生涯学習課長 半田 康幸

教育委員会書記 髙橋 克徳



会議録

議長（藤江） ただ今より、7月定例教育委員会を開会いたします。

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。

黒澤委員、谷津委員にお願いします。

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。

6月30日から7月2日まで邑楽郡の教育長研修視察で､仙台市の荒浜小学

校、山形県東根市のまなびあテラスの図書館を視察してきました。荒浜

小学校は、3.11 の津波に校舎が持ちこたえ、児童の犠牲がなかった小学

校です。4階建ての校舎で津波が校舎側面からきたということで倒壊しな

かったということです。小学生や地域の避難者は 3階、4階に逃げ助かっ

たそうです。学校の周りには、800 世帯以上の家があったようですが、す

べて流されてしまったそうです。今は、多くの方が仙台市の安全な地域

に家を新たに建てて移り住んでいるそうです。東根市のまなびあテラス

は、市民待望の図書館と美術作品が展示できるカフェ付きの複合施設で、

高等学校が隣接しており、生徒が上履きのまま図書館を利用できるとの

ことです。職員は、民間から募り運営にあたっています。市民参加型の

複合施設で、休館が月に 2日しかないということにびっくりしました。7

月 3 日は少年を非行から守る大泉地区推進大会があり、大泉高校及び西

邑楽高校の生徒 4名と邑楽町、千代田町、大泉町の小中学校の児童生徒

32 名が善行少年として表彰されました。同日に邑楽町の企業情報交換会

がありました。85 社が参加し、活発に情報交換が行われました。4日は

青少年赤十字東部地区協議会が東部教育事務所でありました。群馬県は、

小中学校の加入率が 98％以上で全国 1位だそうです。毎年の課題である

指導者の養成に力を入れているということでした。同日の夜には、邑楽

町スポーツ推進審議会会議に出席しました。5日は県町村教育長研修会が

前橋合同庁舎でありました。文部科学省地域学校共同活動推進室 西川由

香室長による「協働の学校づくり」というテーマの講義がありました。6

日はふれあいチャリティーコンサート、7日は館林第九合唱団シャトルコ

ンサートに招待され見てきました。8日は管内校長会でした。9日は東毛

第三地区教科用図書採択協議会の会議がありました。10日は上半期の町

内教育施設訪問ということで 7施設を訪問しました。学校では、子ども

たちのきらきらした目で授業を受けている姿にほっとしました。12 日は



会議録

議長（藤江）

教育委員（黒

澤）

議長（藤江）

議長（藤江）

おうら祭り第 3回実行委員会が午後 6時からありました。祭り会場や各

集合場所など昨年同様ですので混乱もなく開催できると思われます。13

日は少年野球大会が農村広場で開催されました。6年生最後の大会でし

た。16 日は令和元年度の子ども議会の質問が提出されました。学校教育

関係では「教育格差について」、生涯学習関係では「町内の小中学生への

読書意欲の向上について」などの質問が予定されておりますので、ご都

合がつくようでしたら傍聴していただきたいと思います。17 日は、県市

町村教育長人事会議がありました。20 日は社会を明るくする運動の「ま

ちづくりコンサート」が邑の森ホールでありました。教育長事務報告は

以上になります。

何かご質問・ご意見等ありますか。

子ども議会はいつ開催されますか。

8月 2日午前 10 時から議場で行います。

ほかにありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最初にお

諮りしますが、議案第 18 号令和 2年度使用教科用図書の採択については

県内での採択が修了するまで非公開扱いのため、その他の 1)邑楽町公民

館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例（案）については

議会議決案件のため、その他の 2）平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評

価報告書については意思決定過程中案件のため、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第 14 条第 7項及び第 8項の規定により、非公開とい

たしたいと思いますが、ご異議ございませんか。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。議案第 18号令和 2年度使用教科用図書の採択につ

いて、その他の 1)邑楽町公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改

正する条例（案）について、その他の 2）平成 30 年度邑楽町教育委員会

点検評価報告書については非公開にし、公開案件審議終了後に協議しま

す。

それでは、その他の 3）町内小中学校における夏季休業中の「行事をもた

ない週」について、中繁学校教育課長説明をお願いします。
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学校教育課

長（中繁）

議長（藤江）

学校教育課

長（中繁）

議長（藤江）

学校教育課

長（中繁）

生涯学習課

長（半田）

議長（藤江）

議長（藤江）

教育現場は多忙の状況にあるということから、今年度も多忙化軽減の一

環として、県の方針を受けて夏季休業中に学校の閉庁を実施するもので

す。当該期間中は、大会出場などの特別な場合を除いて、部活動も休止

するものです。期間は令和元年 8月 11 日から 17 日までとなります。こ

の期間中の緊急連絡先は学校教育課となります。

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次にその他の 4）

町内小中学校運動会・体育祭について、中繁学校教育課長説明をお願い

します。

小学校の運動会は、9月 28日（土）、中学校の体育祭は、邑楽中学校が 9

月 26日（木）、邑楽南中学校が 10 月 1 日（火）に開催される予定です。

学校によって開始時刻が異なっていますのでご注意ください。また、中

野小学校と高島小学校は半日のみの開催となっております。本日は、教

育委員皆様の出席の割り振りを決めていただきたいと思います。

（教育委員の出席の割振りをする。）

次にその他の 5）令和元年 8月行事予定について、中繁学校教育課長・半

田生涯学習課長説明をお願いします。

学校教育課の 8月の主な予定行事を読みあげる。

生涯学習課の 8月の主な予定行事を読みあげる。

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、その他の 4）次回

の教育委員会についてですが、8月 26 日（月）午後 2時 30分からでお願

いしたいのですが、よろしいでしょうか。

（賛同の声あり）

それでは次回の教育委員会は 8月 26 日（月）午後 2時 30 分から行うこ

とに決定しました。以上で公開案件は終わりにします。
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議長（藤江）

議長（藤江）

次に非公開案件に入ります。議案第 18 号令和 2年度使用教科用図書の採

択についてを議題とします

以下非公開

議案第18号令和2年度使用教科用図書の採択についてを提案どおりに決

定します。

次にその他の 1)邑楽町公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正

する条例（案）についてを議題とします。

以下非公開

次にその他の 2)平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評価報告書について

を議題とします。

以下非公開

以上で 7月の教育委員会を閉会します。


